

# Die Verwandlung des Rätegedankens

## Rudolf Steiner über Arbeiterräte und Sozialisierung im Sinne der Dreigliederung des sozialen Organismus

03.03.2014

Von

[Stephan Eisenhut](#)

«Nach dem Ersten Weltkrieg entstand in Deutschland kurzzeitig eine basisdemokratische Rätebewegung, die von bürgerlicher Seite stark bekämpft wurde, auf die Rudolf Steiner aber im Rahmen seines damaligen politischen Engagements erstaunlich positiv zuing. – Stephan Eisenhut untersucht anhand eines neu erschienenen Bandes in der Gesamtausgabe, welche Rolle Arbeiter- und Betriebsräte in einem dreigliederten sozialen Organismus spielen könnten, wobei auch grundsätzliche Schwachpunkte unserer gegenwärtigen Demokratie zur Sprache kommen. ...»

Stephan Eisenhut - [Die Verwandlung des Rätegedankens](#)

**Arbeit unterstützen**

**Artikel kommentieren**

[Diesen Beitrag kommentieren \[Auf dem Blog\]](#)